



La Usal estudia sobre el mundo de la cerveza

BEBIDAS

:: **GMCYL.** La Universidad de Salamanca organiza el curso que comienza hoy denominado 'El mundo de la cerveza'. A lo largo de varias sesiones repartidas en diez días se darán a conocer todos los aspectos relacionados con la cultura de la cerveza en España, en concreto, con la elaboración de la cerveza artesanal. La actividad está dirigida por los profesores de la Usal Félix Torres y Javier Bobo, que centrarán sus explicaciones en las características y diferencias entre los distintos tipos de cerveza que existen.